

Vos questions / nos réponses

"Cannabis"

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/10/2009 20:44

pendant le sevrage au bout de combien de temps le cannabis par du sang?

Mise en ligne le 13/10/2009

Bonjour,

Le cannabis est un produit qui s'élimine rapidement du sang. En effet, il n'est plus présent dans le sang au bout de 24 heures.

Nous attirons votre attention sur le fait que dans les urines le cannabis reste plus longtemps. Cette durée varie selon la fréquence de consommation.

Pour un usage occasionnel et modéré, le cannabis reste présent entre 3/4 jours et une semaine.

Pour un usage régulier, la durée de présence varie entre 15 jours et 2 mois.

Cordialement.
